

NP 11º/22 Julio | Avella Rally Team  
Rally Comarca Norte

## Amargo triunfo de Benjamín Avella y Agustín Alemán en el Rally Comarca Norte

23/7/2022

La prueba grancanaria se vio suspendida antes de que arrancase el sexto tramo cronometrado debido a un grave accidente que sucedió en la primera sección de la mañana. Hasta ese momento, la pareja del Hyundai i20 R5 había dominado esta edición después de ganar cuatro de los cinco primeros tramos.

En ocasiones, el automovilismo nos ofrece su carga más dura, la más amarga. Hoy, el Rally Comarca Norte de Gran Canaria ha vivido un capítulo que nadie quiere contar y, por ello, el aspecto deportivo ha de quedar en un segundo plano.

El equipo Avella Rally Team se solidariza con todas las personas relacionadas al accidente acaecido en el transcurso del tercer tramo cronometrado. "A veces, las carreras nos recuerdan que son peligrosas, pero no por ello dejamos de vivirlas de una manera apasionada. Desde aquí quiero transmitir todo mi ánimo a las personas que han sufrido esta desgracia. Ojalá que no tengamos que volver a pasar por algo así", expuso el piloto grancanario.

En lo deportivo, y como simple reseña, Benjamín Avella y Agustín Alemán eran líderes después de cinco pruebas especiales, tras las que habían cosechado 19,5 segundos de ventaja tras ganar cuatro de los cinco tramos disputados.

Para la temporada 2022, el equipo Avella Rally Team cuenta con el apoyo de Desguace La Marina, IG AutoParts, Factory Autoemotive y WiFi Gomera.